
Ziel

Ziel dieser Sitzung war es, das Komitee zu versammeln, um laufende und anstehende NAF-
Tagesordnungspunkte zu besprechen und die neu hinzugekommenen Mitglieder Shirokov,
Dreamscreator und Ulvardar auf aktuelle Themen hinzuweisen.

Vorstellung der neuen Mitglieder

Jeder Teilnehmer der Telefonkonferenz stellte seine Rolle und Aufgaben sowie die Arbeit in
der NAF in den letzten Jahren vor.

Neues von der Ethik-Kommission

a) Aktueller Bericht
o Verhaltenskodex/NAF-Charta Update

 Der Verhaltenskodex (Code of Conduct, CoC) wurde vom Ethikausschuss
ausgearbeitet und wird derzeit von den Mitgliedern des NAF-Komitees
geprüft. Diese werden Volkajo Feedback und Kommentare zu den
Entwürfen zukommen lassen.

 Sobald er genehmigt ist, wird der Ethikausschuss ihn in verschiedene Sprachen
übersetzen lassen.

 Ein zusätzlich entworfener „Leitfaden für gutes Benehmen" in Laiensprache
wird als ergänzendes Dokument vorgeschlagen, um den CoC für die
Erwartungen aller Mitglieder oder Teilnehmer eines von der NAF
sanktionierten Turniers zu unterstützen, da der CoC nicht alle Themen abdeckt,
die das Ethik-Komitee für eine positive NAF-Spielerlebnis für wichtig hält.

o Bekanntmachung von Suspendierung und laufende/offene Verfahren
 In jüngster Zeit wurde von Mitgliedern der Wunsch geäußert, dass

Beschwerden, Suspendierungen, Verbote usw. veröffentlicht werden können.
Alle Beschwerden und die Ergebnisse der eingegangenen Entscheidungen
bleiben derzeit noch anonym. Alle Mitglieder waren sich einig, dass dies auch
so bleiben sollte und dass nur die Personen, die es wissen müssen, darüber
informiert werden sollten. Auf diese Weise kann sich jeder sicher und wohl
fühlen, wenn er eine Beschwerde oder ein Problem vorbringt, ohne Angst
haben zu müssen, öffentlich bloßgestellt oder veröffentlicht zu werden.

o Vielfalt, Eingliederung und Gleichberechtigung sind wichtige Themen der aktuellen
Initiative des Ethikkommission und werden weiterverfolgt und in den Mittelpunkt
gestellt, sobald der CoC und die NAF Charter aktualisiert wurden und diese Aufgaben
abgeschlossen sind.

o Herr_Frodo ist aus persönlichen Gründen aus der Ethik-Kommission ausgeschieden,
und die Ethik-Kommission möchte ein neues Mitglied ernennen und die zuvor
eingereichten Bewerbungen, die nicht ausgewählt wurden, überprüfen. Megamind
wird die Lebensläufe der Mitglieder an die Ethik-Kommission zur Prüfung und
Auswahl weiterleiten.



b) Künftige Koordinierung der Kommunikation
o Dreamscreator schlug vor, dass die Ethikkommission ein Ablaufdiagramm oder eine

Liste mit Beispielen von Beschwerden oder Anliegen erstellt und darlegt, wann eine
Eskalation über den Beitrag des RC/NC, die Entscheidung der Ethikkommission oder
den Beitrag des NAF-Komitees hinaus erforderlich ist. Volkajo wird mit der Ethik-
Kommission zusammenarbeiten, um eine FAQ oder eine Anleitung für die
Entscheidungsfindung zu entwerfen.

o Die Ethikkommission plant, einen Vertreter zu den künftigen NAF-Sitzungen zu
entsenden, um über aktuelle Entwicklungen zu berichten.

Kommunikationsdefizite

a) Arbeitsgruppe Übersetzung
 Dreamscreator hat gefordert, dass kritische NAF-Nachrichten wie Wahlen oder

Aktualisierungen des CoC auf allen Plattformen übersetzt werden sollten. Megamind
wird sich mit der bestehenden Übersetzungsgruppe in Verbindung setzen und
herausfinden, ob sie bereit wäre, mehr als nur gelegentliche Posts in den sozialen
Medien zu übersetzen.

 Die offizielle Kommunikation sollte, wenn möglich, in mehr Sprachen übersetzt
werden. Shirokov und Dreamscreator werden die NAF-Webseite überprüfen und
schauen, wo bestimmte Sprachen fehlen, z.B. CoC, NAF-Charta,
Organisationsdokumente, Variantenregeln, etc.

 Stimme wird untersuchen, ob es möglich ist, eine Google-Übersetzungsfunktion
auf der Website einzurichten, um schnellere Übersetzungen für unsere nicht
englischsprachigen Mitglieder zu ermöglichen.

b) Discord
 Ein NAF-Komitee-Discord-Unterbereich wird auf dem bestehenden NAF-Discord

eingerichtet, um Arbeitsgruppen oder verschiedene Themen zu fördern, die mehr
Diskussion und Koordination erfordern. Dies ersetzt nicht die Videomeetings, da diese
bei der Entscheidungsfindung produktiver sind, kann aber direktere und gezieltere
Diskussionen zu verschiedenen Themen fördern, um die Ausschusssitzungen kurz zu
halten.

 WhatsApp wird weiterhin das tägliche Kommunikationsmedium für die Mitglieder des
NAF-Komitees sein.

 Volkajo ist einer der derzeitigen NAF-Discordserver-Admins und wird sich um
die Zusammensetzung des geänderten Discord kümmern und Rollen einrichten,
um die Standorte der Arbeitsgruppen auf dem offiziellen NAF-Discord zu
erstellen.

Weltcup-Bewerbung/Auswahlverfahren

 Das Komitee rechnet mit der Eröffnung der Ausschreibung Anfang April. Stimme wird
die Koordinierung und Werbung für das Angebot leiten.

 Der NAF-Komitee plant, potenziellen Bietern 5 bis 6 Monate Zeit zu geben, um das
Angebotspaket zu vervollständigen.



 Die voraussichtliche Bekanntgabe des Zuschlags ist für September/Oktober 2024 geplant,
um dem Bieter, der den Zuschlag erhält, etwa 3 Jahre Zeit zu geben, die Planung und
Ausführung zu koordinieren.

 Megamind empfahl eine Rangfolge für die Abstimmung, um eine Punktzahl für jeden
Bieter zu erhalten, d.h. jeder Wähler würde die erste Wahl, die zweite Wahl usw.
auswählen. Dies würde einen Rückgriff ermöglichen, falls der erfolgreiche Bieter aus
unerwarteten Gründen ausfallen sollte.

 Ulvardar bereitet ein kurzes Dokument vor, in dem er seine Erfahrungen mit der
Organisation vom WorldCup einfließen lässt und erläutert, was bei künftigen
WorldCups verbessert werden könnte. Dieses Dokument soll in der Ausschreibung
enthalten sein und wird bei der Bekanntgabe des Zuschlags erweitert werden.

 Das NAF-Komitee plant, die Ausschreibung für den nächsten WorldCup zu öffnen.

NAF-Turnier-Software

Viele Organisatoren verwenden Score, ExScore, Tourma oder Tourplay für die
Punkteerfassung bei Turnieren. Es gibt mehrere andere Lösungen, aber keine moderne
Software, die offiziell von der NAF unterstützt und bereitgestellt wird. Das NAF-Komitee
plant die Einrichtung einer Arbeitsgruppe, die eine offizielle NAF-Turniersoftware
entwickeln soll. Der aktuelle Score-Code ist nicht verfügbar, so dass Aktualisierungen des
Programms sehr schwierig sind. Stimme wird die Arbeitsgruppe leiten, um eine
Turniersoftware zu erstellen, bei der die NAF die Kontrolle über die Bereitstellung
schneller Updates hat.

IT-Sicherheit der Website

 Stimme schlug vor, eine Gruppe einzurichten, die sich um die grundlegende Wartung der
Website kümmert, da der derzeitige Website-Administrator nicht reagiert und die
Aktualisierung der Website derzeit ihm überlassen wird.

 Das Hauptproblem ist, dass die interne Mitglieder-Website mit einer so alten Plattform
erstellt wurde, dass eine schnelle Aktualisierung nicht möglich ist. Stimme schlägt vor,
dass die NAF Angebote von einem professionellen Website-Berater einholt, um unsere
Website auf Verbesserungen hin zu überprüfen und/oder uns eine brandneue Website von
Grund auf mit wichtigen Funktionen zu erstellen.

 Diese Verbesserung würde auch das Ziel des NAF unterstützen, sicherzustellen, dass
unsere Mitgliederdaten so gut wie möglich vor einer Datenpanne geschützt sind.

NAF OBBLM

Megamind teilte mit, dass unser leitender OBBLM-Programmierer ein neues technisches
Team von Freiwilligen leiten wird, um das von der NAF gehostete OBBLM und GitHub zu
aktualisieren, damit es verbesserte Website-Funktionen enthält und auf die neueste Version
von php aktualisiert wird.



BB Varianten

 Die Entwürfe für die BB2020-Versionen von Beach Bowl, Deathbowl, Street Bowl und
Draft wurden zur Überprüfung versandt und sollen auf der Website aktualisiert werden.

 Dreamscreator bat darum, sie in andere Sprachen zu übersetzen, um sie möglicherweise
populärer zu machen.

Update zum NAF Geschenk 2024

 Die Erstellung des NAF Geschenks 2024 befindet sich im Zeitrahmen. Alle Tokens
wurden bereits verschickt. Die Würfel befinden sich noch in der Produktion.

 Twyllenimor teilte mit, dass das neue Geschenk rechtzeitig für die NAFC verfügbar sein
wird.

 Die Verteilung der Geschenke ist weiterhin ein Problem. Die Geschenke werden derzeit
von einem in Deutschland ansässigen Unternehmen verschickt, aber außerhalb von
Deutschland kann es sehr teuer werden.

 Der NAF möchte, dass die NC/RC mehr Spieler dazu ermutigen, persönlich auf Turnieren
zu verlängern, um sowohl den Arbeits- und Zeitaufwand als auch die Kosten für die
Verteilung zu reduzieren.

 Shirokov schlug vor, wenn möglich, die Versandkosten vom NAF-Mitglied tragen zu
lassen und den Preis für jedes Land zum Zeitpunkt der Online-Verlängerung festzulegen.

 Eine Erhöhung des Mitgliederpreises um 2 $ würde ausreichen, um die Kosten
auszugleichen, aber der derzeitige Betrag in der NAF-Kasse ist stabil und kann einige
Verluste ausgleichen, daher ist eine Erhöhung des Mitgliederpreises zum jetzigen
Zeitpunkt nicht notwendig.

 Stimme wird die Website aktualisieren, um eine Adressbestätigung für Online-
Erneuerungen einzublenden, um sicherzustellen, dass sie an den richtigen Ort
geliefert werden und nicht an den Absender zurückgehen.

Bretonen und Gnome

 Eine Arbeitsgruppe soll eingerichtet werden, um die mögliche Aufnahme der Bretonen als
verfügbares Volk für NAF-Turniere zu diskutieren.

 Shirokov schlug außerdem vor, dass die Überarbeitung der Gnom-Teamliste/Regeln
untersucht werden soll, sobald GW die Regeln veröffentlicht hat.

 Alle regelbezogenen Diskussionen wurden auf Eis gelegt, bis die Arbeitsgruppen
eingerichtet werden konnten.

Aktionspunkte

Aktionspunkte sind in FETT gedruckt.



Nächstes Treffen

Voraussichtlich in 4 Wochen für ein weiteres Update-Treffen am oder um den 17. April 2024.


